

MOTUL

OMAR SY

Belleville
4550 mètres

MIAMI
7348 KM

LE FLIC DE BELLEVILLE

DE RACHID BOUCHAREB

AU CINÉMA
LE 17 OCTOBRE

du 3 septembre au 3 novembre

TENTEZ DE GAGNER UN VOYAGE À MIAMI* AVEC **MOTUL**

partenaire du film

Ainsi que de nombreux cadeaux
(place de cinéma, t-shirt, casquette...)
dès 30€ d'achat de produits Motul et Lescot

Cdiscount
Voyages

*Offre valable du 03/09/2018 au 03/11/2018 pour les achats de produits Motul/Lescot Care et Lescot Care de 30€ de produits Motul/Lescot Care ou plus. Le tirage aura lieu le 17 octobre 2018. Pour plus de détails, consultez le règlement du jeu sur <http://jeu-motul.fr/>.

MOTUL PARTENAIRE DU FILM « LE FLIC DE BELLEVILLE »

Courses poursuites, belles mécaniques, duo déjanté, en cette rentrée 2018, la marque au logo rouge et blanc s'associe à l'aventure du cinéma et plus particulièrement à une comédie française haute en couleurs.

À l'occasion de la sortie du film « Le Flic de Belleville » avec Omar Sy le 17 octobre prochain, Motul offre la possibilité de gagner un voyage à Miami pour deux personnes et de nombreux cadeaux originaux.

Du 3 septembre au 3 novembre 2018, pour toute vidange effectuée dans un point de vente Motul ou bien dès 30 euros d'achat en produits Motul/Lescot Care, vous pouvez participer à un tirage au sort et gagner un séjour de rêve sur les traces de Baaba, alias Omar Sy, le flic de Belleville propulsé à Miami.

Pour connaître l'ensemble des points de vente participant à cette opération exceptionnelle et consulter le règlement du jeu : <http://jeu-motul.fr/>

Pour visionner la bande annonce du film et découvrir tous les détails de l'opération : <https://www.youtube.com/watch?v=1NHZ9kbD16o>

A PROPOS DE MOTUL

Motul est une société française de dimension internationale, spécialisée dans la formulation, la production et la distribution d'huiles moteur haute performance (deux-roues, voitures et autres véhicules), mais aussi pour l'industrie par le biais de son entité Motul Tech.

Motul est également reconnu comme Le spécialiste des lubrifiants synthétiques. Dès 1971, Motul a été le premier fabricant de lubrifiant à lancer la conception d'un lubrifiant 100% synthèse pour des moteurs automobiles, le lubrifiant 300V, faisant appel à la technologie des esters et conçue à l'origine pour l'industrie aéronautique.

Au fil des ans, Motul a acquis de l'expérience en tant que fournisseur officiel d'un grand nombre d'écuries et fabricants et contribue, avec eux, au développement technologique des sports mécaniques.

Motul soutient toutes ces équipes lors de nombreuses compétitions internationales: 24 heures du Mans (auto et moto), Championnat du monde d'Endurance FIA, Super GT et Super Formula au Japon, Drift, Pikes Peak, Blancpain Endurance Series, Dakar, Tour Auto, Le Mans Classic, MotoGP, Championnat du Monde Superbike, MXGP, Championnat du monde d'Endurance FIM, Tourist Trophy de l'île de Man, Championnat du monde Motul FIM Ice Speedway Gladiators, Roof of Africa et bien d'autres encore.